

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 31 de Marzo de 2016.

La Banda Ciudad de Irun y el Coro Ametsa ponen música al cincuentenario de Santiagotarrak

- SE TRATA DE UN CONCIERTO GRATUITO QUE TENDRÁ LUGAR PASADO MAÑANA, A LAS 20.15 HORAS, EN LA PARROQUIA DEL JUNCAL

- M.A.I.
- IRUN

31 marzo 201600:08

Santiagotarrak Kirol Elkartea tiene ya cerca la siguiente cita de su calendario de actividades con motivo del cincuenta aniversario de la fundación del club que está celebrando a lo largo de este 2016. Será pasado mañana, sábado 2 de abril, en la parroquia de Santa María del Juncal, a partir de las 20.15 horas. El Coro Ametsa y la Banda de Música Ciudad de Irun se han aliado para homenajear al club en un concierto con entrada gratuita al que el club ha querido invitar a todos los irundarras. El concierto se dividirá en tres partes en función de los intérpretes de cada una de ellas. En la primera, los cantores del Ametsa darán voz a cuatro composiciones. Tres de ellas llevan la firma de Vivaldi, Bach y Puccini y la cuarta de otro gran autor musical pero más cercano y contemporáneo, el hondarribiarra Javier Busto. **PROGRAMA Coro Ametsa.** Cantará Gloria, de Vivaldi; Coral de la Cantata BWV 147 de Bach; Ave María, de Javier Busto, y Gloria de Puccini.

Banda Ciudad de Irun.

Tocarán el pasodoble Arraunlariak, de Amenabar; Las aguas del Bidasoa, de Gamborena; A orillas del Bidasoa, de Larruquert, e Isla de los Faisanes, de Joaquín Silguero

Conjuntamente.

Ambas formaciones interpretarán Maite, de Sorozabal; Itsasoa laino dago; Isil-Isilik dago y el Himno de Santiagotarrak, de Xalbat Olazabal, instrumentalizado para banda por A. Briz.

Será después el turno para los músicos de la Banda Ciudad de Irun con otras cuatro piezas, todas ellas de autores vascos y todas ellas íntimamente ligadas a la esencia de Santiagotarrak.

'Reestreno' del himno

El himno del club se interpretará por primera vez adaptado para banda y coro

En la última parte ambas formaciones actuarán conjuntamente. Empezarán con tres canciones muy propias de la tradición vasca: 'Maite', de Sorozabal y las populares 'Itsasoa laino dago' e 'Isil isilik dago'.

Para poner un gran boche a la actuación, Coro y Banda interpretarán el himno de Santiagotarrak, escrito por Xalbat Olazabal. Será la primera vez que suene instrumentado para banda gracias al trabajo del irundarra Ángel Briz, miembro de la Banda Ciudad de Irun y que firma la mayoría de las adaptaciones que el sábado interpretará esta agrupación.